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多 可 町 教 育 委 員 会 要 旨 録

平成２７年3月 定例会

１．開催日 平成２７年３月２６日（木） 午後１時30分～

２．場 所 多可町中央公民館 中会議室

３．出席者 委 員 長 門脇 きみ子

委 員 熊田 正博

委 員 數原 誠子

委 員 藤田 裕子

教 育 長 岸原 章

４．陪席者 教育総務課長 今中 明

こども未来課長 高見 英明

こども未来主査 伊藤 竜太

教育総務課主査 伊藤 加奈子

教育総務課副課長 宮原 文隆

５．議 案

議案第34号 多可町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則の施行に伴う関係

告示の整理に関する告示について

議案第35号 多可町スクールラブ展開事業実施要綱の一部を改正する訓令について

議案第36号 (仮称)多可町立キッズランドかみ建設検討委員会設置要綱の廃止につい

て

議案第37号 多可町就学前教育・保育検討委員会設置要綱及び多可町就学前教育・保

育に関する基本計画策定委員会設置要綱の廃止について

６．報告事項

(１)各種委員会・研修会の報告
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(２)教育委員会事務局の報告

【教育総務課】

①教育委員会事務局人事異動について

②多可町教職員の集いについて

③学校給食センター騒音問題対策について

④平成27年度 学校園入学式について

⑤２月定例教育委員会要旨録について

【こども未来課から】

①八千代区小学校統合準備委員会の経過報告について

②県費負担教職員 人事異動内示について

③平成27年度 就学指定校の変更・区域外及び校区外就学の認定件数について

④平成27年度 各学校児童生徒数・クラス数について

⑤平成27年度 各保育所・幼稚園入所予定数及び学童保育申込み状況について

⑥4月の行事予定について

(３)次回教育委員会について（案）

平成２７年４月３０日（木）午後１時３０分 ～

(４)その他
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【開 会】

委員長 午後１時30分、あいさつ後開会宣言

日程第１ 会議録署名委員の指名

熊田委員と藤田委員を指名

日程第２ 教育長の報告

（１）平成27年度の人事内示について

3月19日(木)に教職員の人事異動の内示、3月24日(火)に役場職員関係の人事異動の内

示を行いました。

（２）卒業式及び卒園式について

3月10日(火)に中学校（計245名）、3月21日(土)に中町幼稚園（54名）、3月23日(月)に

小学校（計204名）、3月24日(火)にキッズランド（計87名）とそれぞれの学校園で卒業

式・卒園式が挙行され、元気に巣立っていきました。

（３）高校入試について

3月19日(木)に公立高校の一般入試合格発表がありました。各学校では第1志望で不合

格となり、第2志望にスライドして合格した生徒もありました。また、今回学区の再編

がなされ、学区の範囲が広くなっています。この新学区制において遠方の加古川東高校

を受験した生徒もあり、合格しています。

（４）3月議会について

3月3日(火)から、第63回定例会本会議が開催されています。3月19日・20日に一般質

問がありました。教育委員会関係では、

・大山議員「子どもの安全対策について」

・橋尾議員「全国学力・学習状況調査について」

・廣畑議員「発達障害の理解を広げることについて」

・日原議員「子どもの貧困対策について」

・草別議員「八千代区の小学校統合に伴い廃校となる小学校の施設活用について」

・清水議員「罪のない少年に対して続発する陰惨な事件への対応について」

です。

（５）教職員の退職について

教職員の退職者は、定年退職が 10名、早期退職者が 2名で、3月 31日(火)に加古川で
退職辞令交付式及び感謝状贈呈式があります。町職員については定年退職が 6 名、早期
退職者が 5名、転出 1名で、同日中央公民館で送別式が開かれます。

（６）こども園の竣工式について

4 月から中区で 3 つのこども園が開園します。みどり園の竣工式が 3 月 15 日(日)に行
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われました。あさかこども園と四恩こども園の竣工式は、4 月 4日(土)に開催される予定
です。

（７）学校給食センター運営委員会について

3 月 23 日(月)に、第 2 回学校給食センター運営委員会が開催されました。3 月は給食
費の調整月となっていますが、年間食数が予定される食数より多い学校があり、通常の

給食費より多く負担いただく世帯もありました。このため平成 27年度からは 1食当たり
の単価は現状のままで、毎月の徴収額を 200 円増額して、小学校は毎月 3,800 円、中学
校は毎月 4,100 円徴収します。そして調整月の 3 月には徴収額が少なくなるよう調整す
ることを決定しました。また、問題となっています調理員の確保については、現状では

正規職員の採用が困難であるため、将来的に調理部門の民間委託を視野に入れた検討委

員会等の立ち上げることついての意見をいただきました。いずれにしても、保護者や地

域の皆さんに十分理解していただく必要がありますので、十分な説明責任を果たして、

一緒に考えていきたいと思っています。

（８）多可町の適応教室について

現在、適応教室は笹倉隆先生と西山千佳子先生にお世話になっています。この度この 3
月末で、長年お世話になった笹倉先生が退任されることになりました。後任に渡辺進先

生にお願いしております。

以上８点、報告します。

日程第３ 議案等

議案第34号 多可町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則の施行に伴う関係

告示の整理に関する告示について

議案第35号 多可町スクールラブ展開事業実施要綱の一部を改正する訓令について

平成 27年４月 1日より、こども未来課から学校教育課を分け、教育総務課を含め
た３課体制とする教育委員会事務局組織を改編する規則改正に係る関係要綱等の改

正について、事務局より説明がなされた。

－審議後承認－

議案第36号 （仮称）多可町立キッズランドかみ建設検討委員会設置要綱の廃止につ

いて

要綱の廃止について、事務局から説明。
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－審議後承認－

議案第37号 多可町就学前教育・保育検討委員会設置要綱及び多可町就学前教育・保

育に関する基本計画策定委員会設置要綱の廃止について

4 月から施行される子ども・子育て支援新制度に係る要綱の廃止について、事務局か
ら説明。

－審議後承認－

日程第４ 報告事項

(１)各種委員会・研修会の報告

・熊田委員より 3月 6日(金)開催の行政改革推進委員会の報告。
・門脇委員より 3 月 13 日(金)開催の多可町社会教育委員・教育委員会合同会議の

報告。

3月 23日(月)開催の学校給食センター運営委員会の報告。

(２)教育委員会事務局の報告

【教育総務課】

①教育委員会事務局人事異動について

後の非公開会議で概要説明。

②教職員の集い

4月2日(木)開催予定の多可町教職員の集いについて、出席の確認。

③学校給食センター騒音問題対策について

現在施工中のチャンバーボックス設置工事等について、概要説明。

④平成27年度 学校園入学式について

4月の入学式に臨席いただく学校園と告辞について確認。

⑤２月定例教育委員会要旨録について

２月定例教育委員会要旨録についての最終確認。

【こども未来課から】

①八千代区小学校統合準備委員会の経過報告について

PTA部会及び総務部会の会議について概要説明。「校歌」の募集状況の説明。
②県費負担教職員 人事異動内示について

後の非公開会議で概要説明。

③平成27年度 就学指定校の変更・区域外及び校区外就学の認定件数について
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後の非公開会議で概要説明。

④平成27年度 各学校児童生徒数・クラス数について

平成 27年度の各学校児童生徒数及びクラス数について、少子化のため児童生徒数
に減少傾向があるとの説明がなされた。

⑤平成27年度 各保育所・幼稚園入所予定数及び学童保育申込み状況について

平成27年度の各保育所・幼稚園入所予定数及び学童保育申込み状況についての説

明。

⑥4月の行事予定について

4月の学校園及び社会教育関係の行事予定について説明。

(３)次回教育委員会について

平成２７年４月３０日（木）午後１時３０分 ～ に決定

(４)その他

特になし

《非公開会議》

①教育委員会事務局 人事異動について

②県費負担教職員 人事異動内示について

③平成27年度 就学指定校の変更・区域外及び校区外就学の認定件数について

－個人情報が含まれるため、非公開会議で報告－

【閉 会】 委員長 午後３時５０分 閉会宣言
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平成２７年３月２６日

㊞

㊞


